

BIG ISSUE

Selama 14 Hari, Polres Gelar Operasi Zebra Lodaya 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BIGISSUE.ID

Oct 14, 2024 - 11:34



PURWAKARTA - Oprasi Zebra Lodaya 2024 resmi diberlakukan Jajaran Polres Purwakarta yang di mulai hari ini hingga 27 Oktober 2024 mendatang di Kabupaten Purwakarta.

Hal tersebut ditandai dengan apel gelar pasukan di Mapolres Purwakarta, pada Senin, 14 Oktober 2024. Apel itu dipimpin Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik

Ardiansyah yang diwakili Wakapolres, Kopol Ricky Ardipratama dan diikuti jajaran Polres Purwakarta, unsur TNI, Satpol PP dan Dishub Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Wakapolres, Kopol Ricky Ardipratama mengatakan, ini merupakan operasi gabungan antara TNI, Polantas, Dinas Perhubungan, dan Satpol PP.

Ricky menambahkan, Operasi Zebra Lodaya 2024 ini dilakukan guna menciptakan suasana keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) yang kondusif di Kabupaten Purwakarta.

"Hari ini baru saja kita melaksanakan apel gelar pasukan dalam rangka Operasi Zebra Lodaya 2024. Untuk meningkatkan keamanan, keselamatan, dan ketertiban, serta kelancaran dalam berlalu lintas," kata Ricky, Pada Senin, 14 Oktober 2024.

Ricky mengajak masyarakat mendukung pelaksanaan Operasi Zebra Lodaya 2024. Dalam operasi ini, penindakan yang dikedepankan adalah sosialisasi, edukasi dan teguran.

Dia mengatakan seharusnya masyarakat patuh aturan lalu lintas pada saat operasi dan juga di luar masa operasi.

"Tertib berlalu lintas tidak hanya untuk menghindari sanksi, tetapi lebih penting lagi untuk menjaga keselamatan diri sendiri dan pengguna jalan lainnya," tegasnya.

Ricky meminta, pengguna kendaraan bermotor yang melintasi di Kabupaten Purwakarta diimbau untuk melengkapi surat-surat kendaraan.

Dengan adanya Operasi Zebra Lodaya 2024 ini, Ia berharap agar masyarakat bisa menjadi lebih tertib dalam berkendara.

"Tujuan dari operasi ini untuk meminimalisir pelanggaran kecelakaan lalu lintas serta meningkatkan kualitas keselamatan di jalan dan menurunkan tingkat korban. Kepada masyarakat Purwakarta kami mengimbau untuk melengkapi surat-surat kendaraannya dan taati aturan lalulintas serta tertib dalam berlalulintas. Masyarakat agar tetap mematuhi setiap peraturan dalam berlalu lintas. Kemudian selalu mengutamakan keselamatan dalam berkendara, baik keselamatan diri sendiri maupun orang lain," Pesan Ricky.

Terpisah, Kasat Lantas Polres Purwakarta, AKP Dadang Supriadi menyebut, Operasi Zebra Lodaya 2024 akan digelar mulai tanggal 14 hingga 27 Oktober 2024 mendatang.

Menurutnya, operasi ini bertujuan untuk meningkatkan kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas dan menekan jumlah kecelakaan.

"Selain itu, operasi ini untuk mengurangi titik kemacetan dan juga tentunya mengurangi pelanggaran lalu lintas yang terjadi di jalan raya," Ucap Dadang.

Menurutnya, petugas di lapangan akan diberi kewenangan untuk melakukan

tilang manual terhadap pelanggaran-pelanggaran lalu lintas tertentu.

Namun, Dadang menegaskan pendekatan utama dalam Operasi Zebra kali ini adalah sosialisasi dan edukasi. Hal ini bertujuan agar masyarakat lebih memahami pentingnya tertib berlalu lintas, bukan hanya untuk menghindari sanksi, tetapi demi keselamatan bersama.

"Kami lebih mengutamakan teguran bagi pelanggaran yang menjadi penyebab utama kecelakaan, seperti pengendara motor yang tidak memakai helm, melawan arus, atau melebihi batas kecepatan," ungkap Dadang.

Selama masa Operasi Zebra Lodaya 2024 berlangsung, para pengendara kendaraan bermotor tidak hanya diimbau untuk mematuhi rambu lalu lintas, tetapi juga membawa kelengkapan surat berkendara seperti SIM dan STNK.